



Síntesis de medios

19 de julio de 2025

Primeras Planas

Sube por sequía 253% importación de maíz
Morena arropa a Adán frente a la *puerición* del Grupo Tabasco
Adán Augusto reta: que me investiguen
Plantea el Pentágono encerrar a migrantes en dos bases militares
Impulsa crédito al consumo ganancia récord de bancos
Ven fallas de modelo educativo tras aplicación al vapor en sexenio pasado
Se pone Adán a disposición de autoridades
Lagunilla Fifí
¡Novelones de verano!

[Reforma](#)
[El Universal](#)
[Excélsior](#)
[Milenio](#)
[La Jornada](#)
[La Razón](#)
[El Heraldo de México](#)
[La Prensa](#)
[Ovaciones](#)

Secretaría de Seguridad Ciudadana

Asegura la SSC mil toneladas de autopartes en Peralvillo

El jefe de la policía capitalina, **Pablo Vázquez Camacho**, informó que fueron aseguradas mil toneladas de autopartes y piezas de automóviles de diferentes marcas y modelos como puertas, faros, motores, ventiladores, volantes, ejes y radiadores, entre otras, posiblemente robadas, las cuales estaban en un local ubicado en la colonia Ex Hipódromo de Peralvillo, en Cuauhtémoc. **Vázquez Camacho** señaló que como parte de las acciones para el combate al delito de robo de vehículos y autopartes en la región centro del país, conocidas como Operación Fortaleza, se logró identificar un inmueble en la avenida La Ronda, donde al parecer se almacenaban distintos tipos de refacciones. [La Jornada](#) / [El Universal](#) / [Reforma](#) / [Excélsior](#) / [El Heraldo de México](#) / [La Crónica de hoy](#) / [Uno Más Uno](#)

Protesta por gentrificación, con protocolo de seguridad

La jefa de Gobierno de Ciudad de México, Clara Brugada, informó que se implementará un protocolo para evitar afectaciones en la segunda marcha contra la gentrificación en la alcaldía Tlalpan, este domingo. En entrevista, tras asistir a la conmemoración del aniversario luctuoso de Benito Juárez en Palacio Nacional, la mandataria adelantó que el plan de acción será presentado este sábado, por los secretarios de **Seguridad Ciudadana, Pablo Vázquez**, y de Gobierno, César Craviotto. [Milenio](#) / [El Universal](#) / [La Jornada](#) / [La Razón](#) / [El Gráfico](#) Sin mención [La Crónica de hoy](#)

Taxistas buscan acuerdo por pago de multas

Taxistas que buscan condonación o cumplir con el pago de multas e infracciones con trabajo comunitario informaron que la próxima semana se reunirán con el subsecretario de Gobierno, Fadlala Akabani, y de no obtener una respuesta o avances en la negociación realizarán bloqueos viales. Así lo dijo en entrevista Daniel Medina, vocero de taxistas de diversas rutas, quien subrayó que el secretario de Movilidad, Héctor Ulises García Nieto, no cumplió con las mesas de trabajo a las que se comprometió; sin embargo, **el titular de Seguridad Ciudadana, Pablo Vázquez** mostró su interés, por lo que acordaron que habría reuniones con el subsecretario de Gobierno, Fadlala Akabani, y personal de tránsito. [El Universal](#)

Por una infracción apañan a narcomenudista

Al marcar el alto por violar el Reglamento de Tránsito, sobre la avenida Vallejo, a un motociclista éste se puso nervioso y trató de ocultar una bolsa con la droga, por lo que en corto los policías le hicieron una revisión. Los elementos descubrieron que transportaba una bolsa con cocaína y seis cargadores de distintos calibres, además que al interior del asiento de la motocicleta encontraron escondida una mochila de repartidor de comida con un millón de pesos. "La vigilancia vial también es una herramienta clave contra el delito", **Pablo Vázquez Titular SSC**. [Basta](#)



Columna: Sacapuntas / Toman medidas preventivas

Un protocolo de seguridad implementa este sábado la **Secretaría de Seguridad capitalina**, encabezada por **Pablo Vázquez**, ante la protesta contra la gentrificación que se realizará en el sur de la ciudad. La premisa es evitar actos de violencia y conducirla por la vía pacífica, pero respetando la libre manifestación y sin medidas de represión. [El Heraldo de México](#)

Columna: El Caballito / Ven tintes políticos en la marcha antigentrificación

Nos comentan que desde el Gobierno de la CDMX hay quienes ven tintes políticos y manipulación en la convocatoria a la segunda marcha contra la gentrificación, que se está convocando para este domingo 20 de julio, desde la estación del Metrobús Fuentes Brotantes hasta El Caminero, todo, dicen, con la intención de desviar el objetivo de la movilización. Por ello, y ante lo sucedido hace dos semanas en la colonia Condesa, donde el llamado bloque negro se mezcló con la protesta ciudadana y terminó vandalizando los negocios, ahora sí el Gobierno capitalino anunció que pondrá en marcha un protocolo de actuación que se tiene previsto sea dado a conocer hoy por **el jefe de la policía capitalina, Pablo Vázquez**. [El Universal](#)

Columna: Escena del Crimen / Purga en el Sistema Penitenciario de la CdMx

Hace unas horas tomó posesión como nuevo director del **Reclusorio Varonil Oriente**, César Viloria, quien ha tenido trayectoria en la Fiscalía General de Justicia capitalina dentro de la coordinación de asesores. Fuentes consultadas nos indican que este podría ser el inicio de una purga dentro del Sistema Penitenciario de la Ciudad de México, debido a que en las últimas semanas se han cometido hechos de violencia y el fallecimiento de una interna del **penal femenino de Santa Martha Acatitla**, del cual la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** ha informado que se debió a "asfixia por ahorcamiento", pero no se detallan las causas. Este caso fue revelado por La Prensa, el pasado 26 de junio. Además de la crisis que enfrenta la Secretaría de Seguridad Ciudadana (SSC) de **Pablo Vázquez Camacho** por delitos que se cometen al interior de los penales de la capital. [La Prensa](#)

Dan banderazo de inicio "Operativo Carretero Vacaciones de Verano 2025"

La **Secretaría de Seguridad Ciudadana** implementó un operativo de seguridad, vigilancia y vialidad, en las 16 alcaldías, en sitios de interés religioso y de esparcimiento, mercados, tianguis, centrales camioneras y otras zonas donde convergen las y los habitantes, así como las y los visitantes de la Ciudad de México. [Uno Más Uno](#)

En cochina moto muere arrollado

Un hombre falleció tras ser atropellado por el conductor de un tráiler en la colonia El Rosario, alcaldía Azcapotzalco, al ir circulando por la calle de Renacimiento y Avenida de las Culturas, fue aplastado por la unidad de carga pesada. **Policías de la SSC**, del sector Hormiga, acordonaron el lugar y dieron aviso al Ministerio Público. El conductor del tráiler fue detenido en el lugar y trasladado al Ministerio Público para la definición de su situación jurídica. [El Gráfico](#)

Por una infracción apañan a narcomendista con un millón de pesos

Lo que comenzó como una simple infracción de tránsito terminó con el aseguramiento de un narcomendista que circulaba sin casco en una motoneta Yamaha BW'S. La tira de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana (SSC)** lo apañó en la alcaldía Gustavo A. Madero, con armas, drogas y una cantidad descomunal de dinero en efectivo. Los elementos descubrieron que transportaba una bolsa con cocaína y seis cargadores de distintos calibres, además que al interior del asiento de la motocicleta encontraron escondida una mochila de repartidor de comida con un millón de pesos, acumulados en fajos de 200 y 500 pesos. [Basta](#)



Lucen patrullas en el ángel

La Glorieta del Ángel de la Independencia, en la Alcaldía Cuauhtémoc fue escenario de recorridos para una sesión de fotos y video de las nuevas patrullas de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**, que adquirió 3 mil unidades en total. Serán distribuidas en las 16 alcaldías de la Ciudad, con el objetivo de reforzar el modelo de proximidad y mejorar la capacidad de respuesta policial en todos los sectores. [Reforma](#)

Fracasa escape de dos agresores y fallecen

Luego de balear a un hombre, los dos agresores fallecieron al fracasar en su intento de escape, en la Alcaldía Iztapalapa. El ataque a balazos se perpetró en la esquina de las calles España y Verín, en la Colonia Cerro de la Estrella. **Agentes de la SSC**, los ubicaron y solicitaron que se detuvieran. Sin embargo, no frenaron su marcha y dispararon contra los oficiales. Una patrulla, les cerró el paso y derraparon. Los oficiales llamaron a las unidades médicas, uno falleció en el lugar y otro en el traslado al hospital. [Reforma](#)

Rescate de Pelos

Bomberos, **policías** y elementos de protección civil rescataron a un perro y un gato de las líneas 1 y B del Metro respectivamente. Ambos fueron examinados y resguardados. [El Gráfico](#)

Choque de Metrobús deja 10 lesionados

Un fuerte choque entre una unidad de Metrobús y un vehículo particular dejó al menos 10 personas lesionadas, entre ellas un menor. Al interior del Metrobús viajaban mujeres, niños y adultos mayores y de los 10 lesionados sólo 8 fueron trasladados al Hospital Dalinde a bordo de unidades de Protección Civil de la alcaldía Miguel Hidalgo y del **Escuadrón de Rescate y Urgencias Médicas (ERUM)**. [La Prensa](#) / [Reforma](#)

Con acceso restringido

El Zócalo se volvió peatonal, pero de acceso restringido. En 2024, tras una rehabilitación, se anunció que la Plaza de la Constitución priorizaría a peatones y vehículos no motorizados, como bicicletas y patines. Además, que se retirarían a los comerciantes ambulantes. Sin embargo, en la actualidad hay restricciones para quienes entran. Vallas metálicas de un metro de altura y filtros con **policías de la Secretaría de Seguridad Ciudadana** y funcionarios del Gobierno capitalino se colocaron en todas las boca calles que llevan a la plancha: Pino Suárez, 20 de Noviembre, 5 de Febrero, 16 de Septiembre, Madero, 5 de Mayo, Moneda y corregidoras. [Reforma](#) / [Metro](#)

Yo lector / Día mundial del perro

Pocas celebraciones generan aprobación unánime y una de ellas es el festejo del Día Mundial del Perro, que se estableció en 2004 por la Organización Mundial de Protección Animal para sensibilizar acerca de las condiciones de maltrato que muchos de ellos padecen. Leí en una nota en Excélsior que también fomenta la adopción: "Uno de los esfuerzos más destacados de esta brigada es la publicación de un catálogo de adopción de perritos disponible en plataformas oficiales de la **SSC-CDMX** y en redes sociales. FERNANDA GÓMEZ O., QUERÉTARO. [Excélsior](#)

Policiaco

Asesinan a comensal frente a su esposa

Un hombre que cenaba tacos con su esposa fue asesinado a balazos en la Alcaldía Álvaro Obregón en calle Paralela 7, esquina con Camino Real a Toluca Col. José María Pino Suárez. Sin mediar palabra dos sujetos irrumpieron en el local y abrieron fuego contra el hombre. La acompañante y otros comensales solicitaron el apoyo de **policías** y unidades médicas. [Reforma](#)



Síntesis de medios

19 de julio de 2025

La matan tras denunciar a ex por abusar de su hijo

Neria Pamela López Solís denunció a su ex pareja Álvaro N. por el presunto abuso de sexual contra el hijo de ella, de 13 años, y terminó asesinada a balazos en Iztapalapa. El jueves, un sujeto le disparó y huyó en una motocicleta negra. **Policías** hallaron al menos cinco casquillos en la zona del feminicidio y realizaron un acordonamiento. También tuvieron acceso a un video de cámaras cercanas al domicilio de Neria. [Reforma](#)

Muere hombre al convulsionar en Circunvalación

Un hombre, murió tras desplomarse y empezar a convulsionar, sin que nadie pudiera hacer nada, sobre la avenida General Miguel Alemán, casi esquina con Circunvalación, en la alcaldía Cuauhtémoc. Al lugar arribaron **elementos de la SSC**, seguidos por paramédicos, quienes confirmaron que el hombre ya no presentaba signos vitales. [La Prensa](#)

Sistema Penitenciario

Vinculan a proceso a sujeto ligado a 84 casos de fraude inmobiliario

Policías de Investigación de la Fiscalía General de Justicia de la Ciudad de México detuvieron a Alfredo N, a quien se le vinculó a proceso por el delito de fraude inmobiliario. Tras varias diligencias, el personal ministerial ubicó al presunto responsable y solicitó la orden de aprehensión, la cual que fue ejecutada por agentes de la Policía de Investigación en la colonia Coapa, alcaldía Coyoacán, quienes lo trasladaron al **Reclusorio Norte**. [La Jornada](#)

Tendrán lugar en el Torito

Las comisiones unidas de Administración y Procuración de Justicia y de Justicia Cívica y Defensoría Pública del Congreso capitalino aprobaron la iniciativa enviada por la Jefa de Gobierno. Clara Brugada, para endurecer las sanciones en contra de los franeleros. Serán arrestados por 36 horas, plantea la iniciativa legislativa. [El Gráfico](#)

Justicia

Vinculan a proceso a sujeto ligado a 84 casos de fraude inmobiliario

Policías de Investigación de la Fiscalía General de Justicia de la Ciudad de México detuvieron a Alfredo N, a quien se le vinculó a proceso por el delito de fraude inmobiliario. El sujeto, a través de una supuesta agencia inmobiliaria, ofrecía casas en venta por lo que una pareja realizó un contrato y entregó un cheque por 400 mil pesos, pero nunca recibieron el inmueble y Alfredo desapareció. [La Jornada](#)



Imagen Destacada

EL HERALDO
DE MÉXICO

ASEGURAN
MIL TONELADAS
DE AUTOPARTES

